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ご協力ありがとうございました！
花火大会から一夜明けた８日（日）、地域の方
や企業の皆さんと協力しながら、会場や周辺地
域で清掃活動を行いました。大会開催に向けて
は、さまざまな方の協力に支えられて花火大会
を開催することができました。

協賛企業・団体の一覧はこちら▶

第２１２号

もっと小美玉を語りたくなるマガジン

表紙は会場の大井戸湖岸公園

の中で撮影した花火。大会当日

は、家族や友人グループなど多く

の方が会場に足を運び、 ステー

ジイベントや花火を鑑賞する人た

ちで賑わっていました。

撮影協力

赤上 惠／橋本 笑優／斎藤 翔

今月の表紙

　
10
月
７
日
、
小
美
玉
市
で
は
じ
め
て
の
花
火

大
会
「
第
一
回
お
み
た
ま
花
火
大
会
」
が
会
場

周
辺
の
地
域
や
各
種
団
体
の
皆
さ
ん
の
協
力
の

も
と
行
わ
れ
、
約
３
万
８
０
０
０
人
が
来
場
し

ま
し
た
。
会
場
の
大
井
戸
湖
岸
公
園
に
は
有
料

観
覧
席
と
し
て
ゆ
っ
た
り
と
花
火
を
鑑
賞
で
き

る
テ
ー
ブ
ル
と
椅
子
が
置
か
れ
、
市
商
工
会
青

年
部
が
企
画
し
た
ス
テ
ー
ジ
イ
ベ
ン
ト
に
足
を

止
め
る
来
場
者
の
姿
も
あ
り
ま
し
た
。
小
川
地

区
で
活
動
す
る
粋
州
囃
子
連
と
小
川
大
獅
子

會
に
よ
る
お
囃
子
や
獅
子
舞
い
、
地
元
の
方
の

出
店
や
露
店
が
並
び
、
来
場
者
は
花
火
大
会
が

ス
タ
ー
ト
す
る
ま
で
の
時
間
を
楽
し
ん
で
い
ま

し
た
。
花
火
大
会
は
来
場
者
の
皆
さ
ん
の
か
け

声
に
合
わ
せ
て
「
カ
ウ
ン
ト
ダ
ウ
ン
開
幕
花
火

～
祝
砲
・
一
斉
打
ち
～
」
を
打
ち
上
げ
て
ス
タ
ー

ト
。
音
楽
が
融
合
し
た
約
５
０
０
０
発
の
花
火

が
霞
ケ
浦
湖
上
の
夜
空
を
彩
り
ま
し
た
。

　
花
火
大
会
は
お
み
た
ま
の
新
た
な
魅
力
と
し

て
、
来
場
者
の
心
に
大
切
な
思
い
出
を
残
し
て

は
幕
を
閉
じ
ま
し
た
。

■駐車場協力 ： ㈱ジャパンミート、 新越化成工業㈱、 井坂秀文様、 村山フヂ様 ／　■清掃協力 ： 茨城交通㈱、 環境美化サポーター、　　　　　百里基地 准曹会、 ㈱マルハン石岡店　※順不同

■第１回おみたま花火大会収支
　収入：６，７００万円
（市補助金３，５００万円、協賛金、チケット売上）

　支出：４，１００万円
（花火打上費、送迎バス、使用料など）

　差額：２，６００万円（市へ戻入）
　※金額は精算中のため
　　変動が生じる場合があります。

あかがみ　めぐみ　　　 はしもと　 　えみゆ　　　　 さいとう 　しょう
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あかがみ　めぐみ　　　 はしもと　 　えみゆ　　　　 さいとう 　しょう
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子どもたちの心に残る花火を

花火大会終了後、たくさんの方から「すごく綺

麗だった」「また、山﨑さんの花火がみたい」な

ど温かいメッセージをいただき嬉しかったで

す。第1回なので、メリハリを付けながら、ストー

リー性のある演出を意識してプログラムを考え

ました。子どもたちが花火を見て何かを感じてく

れたらと思います。また、花火大会の日に合わ

せて地元を離れた人が帰省して家族で見るよう

なイベントになることを期待しています。

㈱山﨑煙火製造所
代表

山﨑 智弘さん　

花火師
の声 霞ケ浦から上がる唯一の花火

当日、心配していた天気も問題なく、音とマッチ

した花火を霞ケ浦湖上で行えたことは、新たな

小美玉市の魅力になったと思っています。花火

大会終了後に会場で花火の感想を話す来場者

の表情を見た時、開催して良かったなと感じま

した。駐車場や会場までのアクセスなど、様々

な課題が残りましたが、霞ケ浦湖上で上がる唯

一の花火大会として、次回の開催に向けて、課

題を整理しながら続けていきたいと思います。

実行
委員長
の声

小美玉市花火大会
実行委員会委員長

額賀 茂樹さん　

大きな花火の迫力に家族

全員大興奮でした。

花火と音楽が融合して

素敵でした。お祭り感も

あって良かった！

いろいろな出店があって、食事も

楽しみながら、湖上から上がる

綺麗な花火を見れました！

花火の豆知識もあって勉強にな

りました！フィナーレの花火も盛

り上がりました。

齋藤
友理奈さん斎藤 真依さん

榎本 文雄さん
なこちゃん

彩子さん 茂原 潤平さん 久美子さん優杏さん 律奈さん
鈴木 結女さん 萩原 涼介さん

真理佳さん

翔さん

由紀さん

しげはら　じゅんぺいあやこ えのもと　   ふみお

ゆあ りな
くみこ

さいとう　　 まい

しょう

ゆき

さいとう

ゆりな まりか

すずき　　   ゆめ はぎわら　りょうすけ

やまざき             ともひろ　 ぬかが　               しげき
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